

GEMEINSAM FÜR KANDEL

UNSER SCHRITT IN DIE ZUKUNFT

■ ANSPRECHPARTNER

Sollten Sie Fragen zu dem Thema Glasfaser in Kandel haben, steht Ihnen Jens Forstner von der Verbandsgemeindeverwaltung gerne zur Verfügung. Er wird Ihre Fragen und Bedenken beantworten und wenn nötig diese auch zur Beantwortung weiterleiten:

Jens Forstner

jens.forstner@vg-kandel.de

07275 - 960203

Hotline Deutsche Glasfaser

02861 - 8133421

Servicepunkt für die Stadt Kandel und für Minderslachen

Bahnhofstraße 6, 76870 Kandel

Dienstag und Donnerstag: 14:00 - 19:00 Uhr

Einfach vorbei kommen und von Deutsche Glasfaser beraten lassen!

Online Sprechstunde

Sie haben Fragen? Kommen Sie zur Online-Sprechstunde.

Ein Berater steht Ihnen für alle Fragen rund um Ihren Glasfaseranschluss in Kandel zur Verfügung.

Termin: immer freitags von 18:00 bis 19:00 Uhr

Innerhalb dieser Stunde können Sie jederzeit starten:

<https://www.deutsche-glasfaser.de/netzausbau/gebiete/kandel/>

Angebot für Mehrfamilienhäuser ab 5 Wohneinheiten

Alle Eigentümer und Hausverwaltungen haben jetzt noch die Möglichkeit ihre Immobilien und jede Wohnung mit der zukunftsweisenden Technik an das Glasfasernetz anbinden zu lassen. Grundvoraussetzung hierfür ist ein unterschriebener Gestattungsvertrag sowie ein Endkundenvertrag, während der Nachfragebündelung. Nach der Hausbegehung, zur Klärung der baulichen Umsetzung, erhalten Sie ein verbindliches Angebot über den kostenlosen Vollausbau, Sie gehen keinerlei (kommerzielle) Risiken und Verbindlichkeiten ein.

Sie erreichen Ihre Ansprechpartnerin Frau Annika Müller unter 02861 6806 1112 oder a.mueller@deutsche-glasfaser.de.

www.KANDEL.de



Michael Niedermeier
Stadtbürgermeister Kandel

**„Zuhause im
schnellsten Netz.
Mit Glasfaser ist
alles möglich.“**

Machen auch Sie mit!

Neuer Stichtag 12.04.21



Dieter Frey

Frey Küchenzentrum-Innenausbau GmbH

„Mit Glasfaser
in die Zukunft.
Wir sind dabei.“



Regina Konrad

iffland.hören.

„Schnelles und
stabiles Internet für
Schule und Beruf.“

Warum Glasfaser in Kandel?

Weil wir es jetzt und in der Zukunft brauchen.

Wie war die Entwicklung in den letzten Jahrzehnten? Vom Telefon am Platz, den ersten Computern, über das Handy bis zur heutigen Technik.

Glasfaser können wir in vielen Bereichen jetzt schon nutzen: für störungsfreie Video- und Telefonkonferenzen im Homeoffice und Homeschooling, unserem Kontakthalten zu unseren Lieben oder bei unserer Freizeitgestaltung wie das Streamen von Filmen und Serien.

Für den Standort Kandel ist der Glasfaserausbau von immenser Bedeutung. Das betrifft die Vermietung und den Verkauf der Immobilien, wie die Unternehmen vor Ort und das Ansiedeln jener. Dazu zählen auch die Ärzte. Die Entwicklung der digitalen Medizin schreitet voran.

Kurzum: Kandel ist mit Glasfaser attraktiv! Ohne wird's schwierig!

Deshalb: Machen Sie mit!

Neuer Stichtag 12.04.21



Jennifer Tschirner

Citymanagerin Stadt Kandel

„Unser Kandel:
zu schön, um
lahm zu sein.“

Alle weiteren
Infos zum
Glasfaser-
ausbau finden
Sie online
unter

KANDEL.DE



Dieter Nagel

Elektroanlagen

„Ohne Glasfaser
geht das Licht aus.“

Machen auch Sie mit!